

【下】ずいぶん前の記事で、多くの人にはもう忘れ去っているかもしれませんが、眞子さんの強い意志を讃えたいと思って載せています。ただ夫婦生活は厳しいものですので、将来「離婚」ということもあるかもしれませんよ。(笑)

眞子さま 貫いた思い



小室さんと26日結婚

眞子さまは、結婚披露宴で「貫いた思い」を語った。それは、結婚を機に「眞子さま」ではなく「眞子」として生きていくこと。そして、結婚後も「眞子さま」として生きていくこと。眞子さまは、結婚披露宴で「貫いた思い」を語った。それは、結婚を機に「眞子さま」ではなく「眞子」として生きていくこと。そして、結婚後も「眞子さま」として生きていくこと。

異例づくめの決着

国民感情なおしこりも
眞子さまの結婚披露宴は、異例づくめだった。眞子さまは、結婚披露宴で「貫いた思い」を語った。それは、結婚を機に「眞子さま」ではなく「眞子」として生きていくこと。そして、結婚後も「眞子さま」として生きていくこと。

皇室「脱出」の意志固く

眞子さまへ説得届かず
父、秋篠宮さま最後は諦め
眞子さまは、結婚披露宴で「貫いた思い」を語った。それは、結婚を機に「眞子さま」ではなく「眞子」として生きていくこと。そして、結婚後も「眞子さま」として生きていくこと。

【下】 COVID-19に罹患（りかん＝感染した）した患者を放置するなど、少なくとも先進国ではあってはならないことです。こんな事態になったのは、中曽根から小泉から安倍に至る自民党の新自由主義者たち、そして大阪維新の会たちの悪政が導いた結果なのです。しかしメディアはそんなことを伝えようともしません。これでは日本は破滅します、ちょうど戦前のような言論統制がなされた時のように。このようなごく普通の国民の声や、毎日の中畑流川柳の内容の方が、大メディアの報道よりも正確なのです。

自宅療養という名の「放置」

8月下旬の午前中、体調不良を感じたため、体温を測ると37.2度だった。夕方には39度まで上昇した。翌日、発熱外来を受診すると、新型コロナウイルスの陽性者と診断され、自宅療養を命じられた。その後がつかなくなった。40度の高熱が下がらず、食事ものを通らない。口にしたのは経口補水液、飲むゼリー、果物のみ。7日目に

「犯人視県警本部長謝罪」
西山さん 怒り心頭
眞子さまは、結婚披露宴で「貫いた思い」を語った。それは、結婚を機に「眞子さま」ではなく「眞子」として生きていくこと。そして、結婚後も「眞子さま」として生きていくこと。

【下】の記事は、今の地球温暖化を予測していてノーベル賞を受賞された真鍋さんの記事です。
【下の下】の記事は、ノーベル賞「経済学賞」は欧米中心で、日本や中国などの人たちはもらうことがほとんどないという批判記事です。博打（ぼくち）みたいな理論をつくり、自分も破産した人間がノーベル賞をもらっているくらいで、アメリカ合衆国のような資本主義の利益になるためだけにあるのが経済学賞と言えるでしょう。そもそもノーベル賞も不公平な基準があることは知っておいてください。

大気と海の熱循環に着目

気候変動モデル確立

真鍋氏 ノーベル物理学賞

CU クラウド アップ

日本のノーベル賞受賞者

湯川 秀樹	1949年、物理学
朝永振一郎	65年、物理学
川床 康成	68年、文学
江崎玲於奈	73年、物理学
佐藤 栄作	74年、平和
福井 謙一	81年、化学
利根川 道雄	87年、医学生理学
大江健三郎	94年、文学
白川 英樹	2000年、化学
野呂 良彦	01年、化学
小柴 昌俊	02年、物理学
田中 新一	02年、化学
南原 伸一	08年、物理学
小林 誠	08年、物理学

高まる頭脳流出の懸念

米公聴会で証言も

ノーベル経済学賞米の壁

日本人の受賞ゼロ

英語圏が研究の主戦場

【下】 トーマス・カリアーさんはノーベル賞ではなく「スウェーデン銀行賞」にするべきであると述べられています。それに3年ほど前、森IN志成館が尊敬するノーベル賞を受賞されたアメリカ合衆国のポール・クルーグマン博士は「経済学は人類の幸せに貢献してこなかった」とNEWSWEEKを通じて誠実に世界中にメッセージを出されました。しかしマルクス経済学系統の経済学者の理論は、人類を救えるでしょう。というのは、お金持ちのための理論ではないからです。

ノーベル経済学賞の40年(上)

トーマスカリアー

Intellectual Capital
Forty Years of the Nobel Prize in Economics